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めにとても重要なことですよね！！

　世の中ではペーパーレス化が進んでいますが，紙文書はすぐにはなくなりません。

学校にも外部等から紙文書が多く届きます。多くの学校で使用された封筒に紙を貼付

し，再利用しています。印刷室・会議室掃除担当の３年生に封筒作りを手伝っていた

だきましたm(_ _)m　このような取り組みは，限られた資源・予算を有効に活用するた

　職員から要望があり，校舎内に３個電波時計を購入し取り付けていただきました！

たしますが，皆さんもどこに設置されたか是非見つけてみてください(^o^)

努めて参ります！！無い袖は振れませんが，できる限り要望に応えていけるよう財務

　時計は一つの例ですが，生徒の皆さんがよりよい教育を受けれるための環境整備に

マネジメントを推進して参ります！どこからでもご意見等いただけると助かります！

普段，何気なく通っていると気がつかないかもしれません。次号で設置場所を掲載い

時計が増えたことに気が付きましたか？？

古封筒を生徒に作成してもらってます！！

皆で協力し，効率よく作成してくれました！

わずか１０分程度の時間で大量に作成できるなんてチームワーク抜群ですね！！

ありがたく使用させていただきます(^o^)

古封筒譲っていただけると助かります！！
たよりでこんな事をお願いするのは，大変厚

かましいのですが・・・

学校ではこの長３サイズの封筒をよく使用し

ます。現在，古封筒の在庫がありません(>_<)

もし，ご自宅に不要な封筒がございましたら，

譲っていただけると大変助かります！ご協力い

ただけるご家庭がございましたら，是非よろし

くお願い申し上げますm(_ _)m

角２の封筒です

長３の封筒です


